

Dinnebier Licht

Solingen 2019

Für unsere exklusive Licht im Raum-Kollektion haben wir im September 2019 unsere – nach Bauhaus Maßstäben geplante – ganzheitliche Manufaktur in neuen Räumlichkeiten in Solingen bezogen. In enger Abstimmung wurde die gesamte technische Planung des Neubaus vom Dinnebier Licht Team erbracht. Lichtdurchflutete, großzügige Atelier- und Werkstatträume stellen nun optimale Arbeitsräume für unsere Schwerpunkte der professionellen Lichtplanung sowie Manufaktur der Markenprodukte von Licht im Raum dar.

In neuer Umgebung führt unser Team aus Innenarchitekten und Lichtplanern die Planung öffentlicher und privater Bauprojekte sowie die Beleuchtung historischer Bauten und Kirchen durch. Auch für unsere Werkstatt wurde gemeinsam mit der Werkstattleitung ein gänzlich neues Layout entwickelt damit alle Arbeitsabläufe, von Produktdesign über Halbzeug-Fertigung hin zur Montage, perfekt aufeinander abgestimmt sind. Besonders stolz sind wir auf unsere große Photovoltaik-Anlage auf dem Dach – die mehr Energie erzeugt, als im Gebäude verbraucht wird.

Bauherr: Daniel Klages

Nutzer: Dinnebier Licht GmbH

Lichtplanung und technische Planung: Dinnebier Licht GmbH

Ausführung: GKB, Leichlingen

Bauleitung: Dipl. Ing. Idris Öksüz

Fotos: Udo Kowalski, Dirk Krüll

